

El sector de automoción incorpora nuevos profesionales gracias al proyecto Talent Race de CEAGA

Vigo, 16 de septiembre de 2025

CEAGA celebró el viernes pasado la final del concurso de retos Talent Race 2025 para atraer talento de universidades y centros de formación profesional a las empresas del Cluster de Automoción y Movilidad de Galicia.

Gracias a esta iniciativa, que arrancó en 2024, las empresas del Cluster ya han podido incorporar nuevos profesionales en puestos clave. Además de posibilitar la conexión entre estudiantes y empresas con la realización de Trabajos de Final de Grado (TFG) tutorizados por empresas del sector.

A través de una plataforma puesta en marcha por CEAGA, 18 empresas presentaron retos reales de la industria para que los estudiantes propusieran soluciones, dándose a conocer así en el ecosistema de automoción y movilidad, pudiendo compartir espacios con profesionales, visitar empresas y acceder a oportunidades de prácticas y becas.

En esta segunda edición, los concursantes respondieron retos relacionados con operaciones industriales. Un jurado compuesto por profesionales del sector analizó las respuestas de los estudiantes y las tres mejores candidaturas defendieron el viernes sus propuestas. Finalmente resultaron ganadores dos estudiantes de la Universidad de Vigo: Javier Giráldez y David Pereira, que respondieron sus retos en el marco de la realización de sus Trabajos Final de Grado (TFG) en Constellium y Denso respectivamente.

En los próximos meses está previsto realizar nuevas visitas a las plantas de las compañías participantes, donde la comunidad universitaria podrá seguir conociendo de cerca los procesos productivos y el funcionamiento del sector. Además, a través de la plataforma las empresas podrán seguir colgando becas y oportunidades de TFG y TFM.

Se puede consultar toda la información de esta iniciativa en: <https://plataforma.ceaga.com/>